

**Embassy of India
Bishkek**

World Environment Day and Promotion of 'Mission LiFE'

Press Release

Embassy of India observed the World Environment Day on 5 June, 2023 and undertook a week-long campaign from 5 to 9 June 2023 to promote the idea of LiFE (Lifestyle for Environment), which was introduced by Hon'ble Prime Minister of India Shri Narendra Modi at the United Nations Climate Change Conference at Glasgow on 1st November, 2021 to bring individual behaviour at the forefront of the global climate action narrative. 'Mission LiFE' was launched by Prime Minister in the presence of UN Secretary-General Mr. Antonio Guterres at the Statue of Unity at Ekta Nagar in Gujarat on 20th October, 2022.

2. During this week, the following events were organized in collaboration with the Office of the Mayor of Bishkek City:

- i. Bicycle rally followed by a workshop on Mission LiFE on 5th June 2023;
- ii. Walk/run on 7th June 2023; and
- iii. Tree Plantation on 9th June 2023.

3. A bicycle rally which was flagged off by Ambassador Mr. Arun K. Chatterjee on 5th June 2023 which had participation by around 100 persons. The purpose was to promote the practice of using bicycles for local or short commutes and thereby save energy. Following the event, a Workshop on 'Mission LiFE' was organized at the Embassy wherein informative films depicting various elements of 'Mission LiFE' such as Energy Saved, Water Saved, Single Use Plastic Reduced, E-Waste Reduced, Sustainable Food Systems Adopted, Waste reduced and Healthy Lifestyles were shown to the audience.

4. In his address at the Workshop, Ambassador mentioned that "Mission LiFE" displayed how individuals and communities could practice an environmental conscious lifestyle that would help in synchronizing them with nature and protecting it. He said that the purpose was "to stop mindless and destructive consumption through mindful and deliberate utilization". He highlighted the challenges to the environment caused by

the use of plastics and noted steps that could be taken to prevent damage to environment by reducing the use of plastics in daily life.

5. A walk/run led by Ambassador was organized on 7th June, 2023 at Park Molodaya Gvardiya which saw enthusiastic participation by nearly 50 persons. The objective was to encourage healthy lifestyle and walking/ running outdoors instead of on a treadmill.

6. Tree plantation programme was undertaken on 9 June, 2023. Ambassador along with Embassy officials planted trees/saplings in the Embassy garden. The aim was to encourage planting trees to reduce the impact of pollution on the environment.

7. The entire concept of 'Mission LiFE' was also publicized through the social media handles of the Embassy. This campaign helped in generating awareness about the need to be conscious about the environment and the steps needed to protect it. It displayed that responsible individual climate action was the key to safeguarding the collective future of mankind.

Bishkek
Kyrgyz Republic
12th June 2023

Посольство Индии

Бишкек

Всемирный день окружающей среды и продвижение идеи “Образа жизни и миссии во имя окружающей среды”

Пресс-релиз

Посольство Индии отметило Всемирный день окружающей среды 5 июня 2023 года и провело недельную кампанию с 5 по 9 июня 2023 года по продвижению идеи LiFE (Образ жизни во имя окружающей среды), которая была представлена уважаемым премьер-министром Индии Шри Нарендрой Моди на Конференции Организации Объединенных Наций по изменению климата в Глазго 1 ноября 2021 года, чтобы выдвинуть индивидуальное поведение на передний план в повествовании о глобальных действиях в области изменения климата. ‘Миссия жизни’ была запущена премьер-министром в присутствии Генерального секретаря ООН г-на Антонио Гутерриш у статуи Единства в Экта Нагаре в Гуджарате 20 октября 2022 года.

2. В течение этой недели в сотрудничестве с Мэрией города Бишкек были организованы следующие мероприятия:

i. Велопробег с последующим семинаром по образу жизни во имя окружающей среды 5 июня 2023 года

ii. Прогулка/бег 7 июня 2023 года

iii. Посадка деревьев 9 июня 2023 года

3. Велопробег, который был запущен послом г-ном Аруном К. Чаттерджи 5 июня 2023 года, в котором приняли участие около 100 человек. Цель состояла в том, чтобы продвигать идею использования велосипедов для местных или коротких поездок на работу и тем самым экономить энергию. После мероприятия в Посольстве был организован семинар на тему “Образ жизни” и были показаны информационные фильмы, рассказывающие о различных элементах использования энергии, воды, сокращение количества одноразового пластика, электронных отходов, внедрение устойчивых систем питания и продвижение здорового образа жизни.

4. В своем выступлении на семинаре посол упомянул, что миссия “Образ жизни во имя окружающей среды” показала, как отдельные люди и сообщества могут вести экологически сознательный образ жизни, который поможет им синхронизироваться с природой и защищать ее. Он сказал, что цель состояла в том, чтобы “остановить

бессмысленное и разрушительное потребление путем осознанного и преднамеренного использования". Он подчеркнул проблемы для окружающей среды, вызванные использованием пластмасс, и отметил шаги, которые можно было бы предпринять для предотвращения ущерба окружающей среде путем сокращения использования пластмасс в повседневной жизни.

5. 7 июня 2023 года в парке "Молодая гвардия" была организована прогулка/пробежка под руководством посла, в которой с энтузиазмом приняли участие около 50 человек. Цель состояла в том, чтобы поощрять здоровый образ жизни и прогулки / бег на открытом воздухе, а не на беговой дорожке.

6. Программа по посадке деревьев была осуществлена 9 июня 2023 года. Посол вместе с сотрудниками посольства посадили деревья/саженцы в саду посольства. Цель состояла в том, чтобы стимулировать посадку деревьев для уменьшения воздействия загрязнения на окружающую среду.

7. Вся концепция "Продвижение идеи Образа жизни и миссии во имя окружающей среды" также была опубликована через социальные сети посольства. Эта кампания помогла повысить осведомленность о необходимости бережного отношения к окружающей среде и мерах, необходимых для ее защиты. Это продемонстрировало, что ответственные индивидуальные действия в области изменения климата являются ключом к обеспечению коллективного будущего человечества.

Бишкек

Кыргызская Республика

12 июня 2023 года